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かほく市環境審議会 会議録 

 

 

招 集 年 月 日 令和３年１２月１３日（月） 

招 集 場 所 かほく市役所 西フロア３階 ３０２会議室 

開 始 日 時 令和３年１２月１３日 １４時００分 

終 了 日 時 令和３年１２月１３日 １４時４０分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 
 

職 氏  名 出欠 職 氏  名 出欠 

会 長 中村 修一 ○ 副会長 西谷 次雄 × 

委 員 木曽 啓介 ○ 委 員 瀬戸 一孝 ○ 

委 員 種本 博 〇 委 員 寺内 良美 ○ 

委 員 二口 卓 ○    

      

委 員 の 定 数 ７名（１０名以内） 

出 席 委 員   ６名 

欠 席 委 員   １名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

市民生活部長 千田 聡 
防災環境対策

課長 
池田 昌健 

課長補佐 小村 伸悟 係長 東 賢一 

    

    

記 録 係長 東 賢一 

議 事 

 

 

１）組織について 

２）騒音・振動規制地域等の見直しについて 

３）その他 
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会  議  の  経  過 

事務局 

 

 

 

 

市長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。ただ

今よりかほく市環境審議会を開会いたします。 

はじめに、開会あいさつとしまして かほく市長 油野 和一郎 

よりごあいさつ申し上げます。 

 

＜市長よりあいさつ＞ 

＜市長あいさつ後退席＞ 

 

 この環境審議会は今年度より新たな組織となりますので、委員及び

事務局から自己紹介をお願いします。 

 

 ＜委員・事務局自己紹介＞ 

 

議件１「組織について」です。 

皆様には、令和３年４月１日から令和５年３月３１日までの２年

間、委員としてどうぞよろしくお願いいたします。このたび新組織に

なりましたので、会長及び副会長を選出する必要があります。会長・

副会長は互選で定めることとなっております。 

 

 ＜互選により、会長：中村氏、副会長：西谷氏に決定＞ 

＜会長席移動およびあいさつ＞ 

 

 今回、市長から騒音・振動の規制地域等の見直しについて環境審議

会への諮問があります。 

 

 ＜市民生活部長から会長へ諮問書手渡し＞ 

 

それでは、このあとの議事の進行につきましては、かほく市環境保

全条例施行規則第６条第２項に基づき、中村会長にお願いをいたしま

す。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議件２「騒音・振動規制地域等の見直しについて」です。

このことについて、事務局より説明願います。 

  

＜資料に基づき説明＞ 
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会長 

 

委員 

 

 

 

委員 

（市産業建設部長） 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

ただいまの説明について、質問等ありますか。 

 

規制地域等見直しを予定している高松南部地区（古宮町）において、

用途地域の指定ではなく、特別用途制限地域の住環境保全地区として

いるのはどういう意図があるのか。 

 

この辺は、元々畑が広がっているところです。農業振興地域である

ことから、用途地域の指定はしませんでしたが、今後の住宅地化を想

定して特別用途制限地域の住環境保全地区としています。 

 

他に意見もないようですので、ここで「騒音・振動規制地域等の見

直し」の可否について、決を採りたいと思います。 

市から提示のあった騒音・振動規制地域等の見直し案について賛成

の方は挙手願います。 

 

＜挙手全員＞ 

 

全員賛成ですので、「騒音・振動規制地域等の見直し」については、

市から提示された案は「妥当である」としたいと思います。 

なお、今回の決定については、今後、かほく市環境審議会として市

長に答申をすることになります。答申書の内容及び市への提出につい

ては会長に一任していただくということでいかがでしょうか。 

 

＜委員賛同＞ 

 

ありがとうございます。それでは、今回の審議会の内容をもとに、

私の方で答申書を作成したいと思います。 

 

続きまして、議件３「その他」ということですが、委員の皆さんか

らご意見等ありませんか。 

 

ＳＤＧｓということがよく言われているが、市としてどのように取

り組んでいるのか。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

市の様々な施策についてＳＤＧｓと関連付けて取り組んでおり、第

２期かほく市創生総合戦略推進計画においても、ＳＤＧｓの理念を盛

り込んでいます。 

 

ＳＤＧｓの達成に向けて、事業者と市が連携して取り組むというこ

とは行っているのか。 

 

ＳＤＧｓの推進を目的とした協定を事業者と結んでいる事例があ

ります。事業者と行政が連携して取り組むことも必要だと考えており

ます。 

 

市から報告があります。 

国として２０５０年カーボンニュートラルを宣言しており、かほく

市としても市民の皆さんとともに取り組んでいかなければならない

と考えています。今後、市全体の地球温暖化防止の実行計画を策定す

ることを検討しています。 

今日は、商工会から選出の委員の方もいらっしゃいますが、事業者

の方々にもぜひご協力をいただくようお願いします。 

 

計画の中には、事業者側が取り組むべきことをしっかりと盛り込ん

でほしい。 

 

カーボンニュートラルの取り組みは、先ほど話にあがったＳＤＧｓ

の中ではどう位置づけられるか。 

 

直接的には、ＳＤＧｓの目標の一つである「気候変動に具体的な対

策を」の取り組みになります。ＳＤＧｓの各目標は、それぞれが関連

しあっており、気候変動への対策からＳＤＧｓの他の目標である、海

の豊かさ、陸の豊かさを守るといった自然環境の改善にもつながって

いくことも期待できます。 

 

実行計画を策定する際には、この環境審議会での審議等があると考

えればいいのか。 

 

計画策定に当たっては、皆様のご意見を伺うことになると思います

ので、その際はぜひよろしくお願いします。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、ご意見等なければこれで議事進行を終わります。ありがと

うございました。 

 

中村会長、ありがとうございました。 

これで「かほく市環境審議会」を閉会します。皆様、お疲れさまで

した。 

 

 

 

   以上のとおり会議録を記録する。 


